

# ¿Reconoce el Islam la democracia?

El musulmán tiene algo mejor que la democracia, que es el sistema Shura.

Democracia: es cuando tomas en consideración la opinión de todos los miembros de tu familia, por ejemplo, en una decisión fatídica sobre la familia, sin importar la experiencia, la edad o la sabiduría de este individuo; desde un niño en el jardín de infantes hasta un abuelo sabio, y equiparar sus opiniones en la toma de decisiones.

Shura: es consultarle a los ancianos, a aquellos que poseen sabiduría y experiencia sobre lo que es apropiado o no.

La diferencia es muy clara, y la mayor evidencia del desequilibrio en la adopción de la democracia es la legitimación en algunos países de acciones que en sí mismas son contrarias al instinto, la religión, las costumbres y tradiciones; tales como la homosexualidad, la usura y otras prácticas abominables, sólo para obtener la mayoría en la votación, con tantas voces llamando a la decadencia moral, la democracia ha contribuido a la creación de sociedades inmorales.

La diferencia entre la Shura islámica y la democracia occidental es específica de la fuente de soberanía en la legislación, la democracia hace de la soberanía en la legislación un punto de partida para el pueblo y la nación. En cuanto a la Shura islámica, la soberanía en la legislación es un punto de partida para las decisiones del Creador, Gloria a Él, que están incorporadas en la Sharía, y es no una producción humana, y el ser humano en la legislación no tiene sino la autoridad para construir sobre esta ley divina, asimismo, tiene autoridad para determinar lo que ninguna ley celestial ha revelado, siempre que la autoridad humana permanezca gobernada en el marco de lo permitido y lo prohibido.

---

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/76/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/76/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:18 PM